

de Laurent Pausse, Antoine Rambaud, Etienne Tissot, Léonard Lacroix, François Chavassieu, Jean Cartier, Adam Govignon, la veuve Chazel et ses enfants, Giraud de Saint-Try.

Pierre Gorry, surnommé le *Capitaine la Fontaine*, impose sur sa maison, place Neuve-des-Carmes, une rente pour délivrance de pain aux prisonniers.

Michel Combet, curé de Saint-Pierre-le-Vieux, fonde une distribution annuelle de quatre mille vingt livres de pain et de quatre charretées de paille pour les cachots, et hypothèque au maintien de ce don sa maison de la Tête-d'Or, rue Tupin.

Le même affecte encore une rente annuelle et perpétuelle de 50 fr. sur le capital de 900 fr. à lui dûs par Jean Girardot, bourgeois de Lyon, et la destine à la délivrance d'un ou plusieurs prisonniers des plus nécessiteux, non détenus pour crimes ou pour la taille. Il veut que la préférence soit donnée aux forains sur ceux de la ville.

Côme Gonel, bourgeois, donne pour la nourriture des prisonniers une somme de deux cents livres sur les revenus de sa maison, appelée à juste titre de Notre-Dame de Pitié*, et située au coin de la petite rue Mercière.

Genis Dumas, Sr de la Part-Dieu; Jean Claret, échevin; Antoine Campan, avocat; Nicolas de Sévéral, ancien commandant du château de Pierre-Scise; Marie Carillon, veuve de Pierre Chazel, architecte à Lyon, se proposent le même but dans leurs dons.

Jean Girardot, entretient l'huile et le coton des lampes qui

* A l'angle de cette maison se trouvait dans une niche une figure en relief représentant Notre Dame de Pitié, et faite par Hendreey en 1643.